

## Peso mexicano gana terreno por sexta jornada consecutiva

El tipo de cambio se ubica en 19.9491 unidades por dólar

28/07/2021 Por [Redacción](#)

**El peso mexicano se aprecia 0.11 por ciento o 2.1 centavos respecto al cierre previo**, con lo que el tipo de cambio interbancario se ubica en **19.9491** unidades por dólar, según datos del sitio especializado Investing.com.

De esta forma, **el peso gana terreno por sexta sesión consecutiva**. Desde el inicio de la jornada, el tipo de cambio se ha movido entre 19.9328 y 19.9942 unidades por dólar.

De acuerdo con Banco BASE, la apreciación del peso es mínima, pues **el mercado se mantiene atento al evento más relevante de la semana, el anuncio de política monetaria de la Reserva Federal** programado para hoy a las 13:00 horas.

“El mercado anticipa que el FOMC reitere la importancia de mantener una postura monetaria ampliamente flexible a pesar de que se han observado presiones inflacionarias, lo que normalmente ocasiona un debilitamiento adicional del dólar estadounidense frente a sus principales cruces”, indicó.

La institución financiera apuntó que **las divisas que más ganan terreno son el rublo ruso y el dólar canadiense**, ello luego de que el precio del petróleo WTI tocó un máximo de 72.60 dólares por barril durante la noche, nivel no visto desde el pasado 15 de julio. El WTI inició la sesión con un incremento de 0.47%, cotizando en 71.99 dólares por barril.

“Es probable que los precios del petróleo sigan incrementando ante una reducción esperada de los inventarios de petróleo en Estados Unidos durante la temporada de verano. Lo anterior, también podría permitir una apreciación moderada del peso y de divisas de países productores de materias primas frente al dólar”, subrayó Banco BASE.

En cuanto a noticias relevantes, la institución financiera retomó que ayer por la tarde, **la agencia calificadora Moody's recortó la calificación crediticia de Pemex de “Ba2” a “Ba3”**, tres niveles por debajo de grado de inversión. Asimismo, la calificadora mantiene a la deuda de Pemex con perspectiva negativa, por lo que se mantiene la posibilidad de recortes adicionales.

Cabe recordar que el último recorte a la calificación crediticia por parte de Moody's fue el 17 de abril del 2020, cuando perdió el grado de inversión.

De acuerdo con Moody's, **se espera un deterioro mayor de los indicadores crediticios de la empresa** debido a la capacidad limitada para invertir en capital, lo que se combina con vencimientos de deuda e inestabilidad en los precios del petróleo.

También señaló que **a la par de la baja liquidez de la empresa petrolera, hay una alta dependencia del gobierno**. Por ahora, de las tres grandes calificadoras, solamente Standard & Poor's mantiene la deuda de Pemex en grado de inversión.

Es importante mencionar que, **al día de hoy, la deuda soberana de México mantiene su grado de inversión con las tres principales agencias calificadoras**, ubicándose a un nodo de perder su grado de inversión con Fitch Ratings, dos nodos con Standard & Poor's y tres nodos con Moody's.

“El recorte a la calificación crediticia de Pemex por parte de Moody's pone en evidencia que el mayor riesgo para la calificación crediticia de la deuda soberana de México es Pemex”, manifestó [Banco BASE](#).

Es importante señalar que, **el tipo de cambio no reaccionó al recorte de la calificación crediticia de Pemex** debido a que ya se esperaba y además desde el 2020 había perdido el grado de inversión.

En cuanto a indicadores económicos, **en Estados Unidos se publicó la balanza comercial de bienes correspondiente a junio, la cual mostró un déficit de 91.2 mil millones de dólares, incrementando 3.5% con respecto a mayo**.

Al interior, las exportaciones avanzaron a una tasa mensual de 0.3%. Por su parte, las importaciones aumentaron a una tasa mensual de 1.5%, en donde el mayor incremento también se observó en los materiales industriales al incrementarse 8.5% con respecto a mayo.